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会員数 33 名 / 出席 16 名 / 欠席 17 名 / 出席率 48.4％ /
前回修正率 66.67％ / メークアップ : 藤田弘美さん

出席報告

▶ 第 2530地区直前ガバナー　平井義郎様
　「奉仕活動と多様性」

　采女会長からも話がありましたが、
2019年の規定審議会により定款が
大きく変わりました。メークアップの
期間は年度内となりましたが、クラ
ブの細則変更を理事会に上程して、
皆さんの賛同が得られれば、これま
で通りでも、期間を変更することも
可能です。

　ただしすべての決め事は、クラブ
細則に記載されなければいけませ
ん。

　ロータリーの五大奉仕はクラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、
青少年奉仕です。2019年版では定款 18条に「綱領の受諾と定款細則
の遵守」があります。いろいろな奉仕活動をやらなければいけないと決め
られています。クラブとしてどのような方向で行くかは、皆さんで考えてい
くことが大事であると思います。

　クラブ奉仕は、クラブの機能を充実させるために、クラブ内で会員が取
るべき行動に関わるものです。まずはクラブ会合に出席することです。そ
れからクラブの親睦に加わる、プログラムに参加する、委員になる、理事
を務める、会費を払うことです。他クラブで講話をしたり、ＩＭに出たり、
地区研修会や地区大会に出席することも委員会が推進していかなければ
なりません。

　ポール・ハリスは「社会に役立つ人間になるための最も身近で効果的
な方法は、自分の職業の中にあります。事業を見れば、その人が分かり
ます。よき事業人は、どのようなときも社会で不正なことはしない」と言
いました。日本では職業奉仕が重要視されています。

　社会奉仕は手続き要覧の「決議 23-34」に掲載されています。「実践」
と「みんなで」という言葉が出てきます。ＲＩはロータリーがいかに良いこ
とをしているかを、みんなに知ってもらうようにしなければ、会員増強もで
きないし、協力も得られないということで、公共イメージを高めましょうと
言うようになってきました。

　ロータリーは青少年育成や人の育成を一生懸命にやってきたのですが、
これはどうしても目立たない部分です。そういったこともロータリーの認知
度が低かったことの原因であると言われています。

　ロータリーでは失敗が多く、成功した事業はあまりないと言われます。
その中から次に展開していくという流れですから、失敗を恐れずに実験だ
と思ってやってみる、トライする気持ちが大切だと思います。皆さんがや
りたいと思うことをどう実現化するかということがクラブ運営では大切で
す。皆さんで話し合って、希望をできるだけ取り入れた形で奉仕活動に結
びつけていけば、皆さんが楽しくなってくるのではないかと思います。

　11月のロータリー財団月間に関してRIからメールが届きました。
世界ポリオデーに合わせたイベントが世界で行われ、活動内容が画像
で配信されてロータリーの知名度が高まりました。ナイジェリアでは3
年間ポリオ発生の報告がなくなったそうです。12月3日をギビング
チューズデー (寄付の火曜日 )として、世界の助け合いのために寄付を
して11月を締めくくりましょうということです。
　岸和田東RCより台風被害に対して義援金をいただきました。地区
にお送りしたいと思います。被災された会員の方々には、先日、皆様
からの見舞金をお届けいたしました。
　郡山西ローターアクトクラブの結成認証状がRIから届き、郡山西
RCと郡山アーバンRCのスポンサーの共同提唱が認定されました。
　定款について理事会で了承されました。2019年度版の手続要覧が
届き次第、皆様に配付しますが、マイロータリーからダウンロードす
ることもできます。変更点は、まずメークアップが、これまでは例会日
の前後14日間でしたが、年度内となりました。クラブ会長の後任が決
まっていない場合は、1年間延長できることになりました。クラブ財務
は、年次会合で前年度と今年度の収支報告をすることになりました。
ローターアクトクラブもＲＩの一員となります。職業分類の制限が廃
止され、各クラブで決めることになります。

　11月30日 (土 )の米山奨学生
体験発表会で、私は「日本と母国
の文化の違いについて」のテーマ
で発表しました。
　交流会ではベトナム料理の
フォーと揚げ春巻きを作りました。
現在、車の免許を取るために頑張っ
ています。

①1月のプログラムが承認されました。
②中央分区ＩＭが2月8日 (土 )午後1時30分から開催されます。懇
親会は5　時30分からです。午前中の新会員セミナーに入会3年未
満の会員のご出席を　お願いします。
③台風被害に対して地区からのお見舞いを該当会員にお渡しします。

▶ 白岩邦俊社会奉仕副委員長

　平井直前ガバナーはロータリー歴約30年で、財団はじめロータリー
に関する知識が非常に豊富な方です。

プログラム／ゲスト卓話

理事会・幹事報告：小林悦子幹事

米山奨学金12月分お渡し・ニャンさん挨拶

采女真弓会長

▶ 国歌斉唱・ロータリー歌斉唱 : 「奉仕の理想」
▶ ロータリーの目的・四つのテスト唱和 : 向山良作さん
▶ ゲスト: 平井義郎直前ガバナー ( 福島中央RC)
              グエン・ティ・タンニャンさん (米山奨学生 )

第18回例会  第 1061回例会  令和元年12月 4日 ( 水 )



国際ロータリー第2530地区 郡山アーバンロータリークラブ MONTHLY REPORT

K O R I Y A M A  U R B A N  R O T A R Y  C L U B

会員数 33 名 / 出席 33 名 / 欠席 0 名 / 出席率 100％ /
前回修正率 51.52％出席報告

　メリークリスマス！令和元年も残すところ僅かとなりました。大山
親睦委員長はじめ委員の皆様にご準備いただきましてありがとうござ
います。短い時間ですが、会員家族の皆様とともに友情を深め、楽し
く過ごさせていただきたいと思います。

　このたび郡山市教育委員会教育功労賞
をいただくこととなりました。皆様のご
支援があって仕事を続けて来ることがで
きたものと感謝申し上げます。生涯、幼
児教育関係に尽力していくつもりですの
で、今後ともどうぞよろしくお願いいた
します。クラブからのお祝いはロータリー
のお役に立てていただきたいと思います。

▶ 司会 : 渡邊万里子親睦活動委員　大山三起雄親睦活動委員長
▶ 乾杯 : 長尾勉パスト会長

田母神俊雄様 : お招きいただきましてあり
がとうございます。皆さんの日頃の活動に
対して敬意を表します。私は地元が懐かし
くて、機会があるごとに帰ってきております。
大山社長のご縁で、クリスマス会に招待し
ていただくことに感謝申し上げます。

プレゼント交換

向山良作さんのピアノコンサート

クリスマス家族会

宮澤キヨ子さん 郡山市教育委員会教育功労賞受賞祝い

采女真弓会長

▶ ゲスト: アーバン グエン・ティ・タンニャンさん ( 米山奨学生 )
　　　　  会員ご家族の皆様　田母神俊雄様

アーバンナイト（クリスマス家族会）

▶ 例会変更 ( 夜の例会 )　午後 6時 30分～

第20回例会  第 1063回例会  令和元年12月 18日 ( 水 )

会員数 33 名 / 出席 17 名 / 欠席 16 名 / 出席率 51.52％ /
前回修正率 51.52％

出席報告

　2月8日 (土 )のＩＭのご案内のために、ホストクラブの郡山安積
RCの皆さんがおいでくださいました。次年度のＩＭは郡山アーバン
RCがホストクラブとなっておりますので、たくさんのご参加をお願い
したいと思います。
　8日（日）に石黒ガバナーエレクトの国際協議会出席のための壮行
会に出席しました。

　2月8日の IMの基調講演は芳賀裕ガ
バナー、記念講演はあさかホスピタルの
佐久間啓先生にお願いしております。一
般の方々にも声を掛けたいと思っており
ますので、皆さんにもご協力をよろしく
お願いします。

　記念講演は佐久間啓先生にお願いして
おります。40～50代でもひきこもりの
方が増えており、親が気付かない部分や
対応方法が分からないという声も多く聞
きます。皆さん楽しみに IMにおいでい
ただきたいと思います。

▶ 松川義行指名委員長
　ビューホテルアネックスで次年度役員について慎重協議により決定
いたしましたのでご報告させていただきます。

次年度会長 : 鈴木かおるさん / 次年度会長エレクト : 松川義行さん / 
次年度副会長 : 味戸誠一郎さん / 次年度幹事 : 土田博さん / 次年度会
計 : 小林由拓さん / 次年度直前会長 : 采女真弓さん / 次年度理事 : 長
尾勉さん 安中利夫さん 宮﨑登志行さん 橋本弘幸さん 井上厚さん 渡
邊万里子さん 小林悦子さん （拍手により承認）

　Ｓ．Ａ．Ａ．は宮﨑登志行さん、副Ｓ．Ａ．Ａ．は長尾勉さんにお願いし
たいと思います。 (拍手により承認 )

プログラム／上半期各委員会活動報告

次年度Ｓ．Ａ．Ａ．発表 : 鈴木かおる会長エレクト

プログラム／クラブ総会 ( 次年度理事・役員発表 )

IMのご案内 : 大川原利信 IM実行副委員長

IMのご案内 : 慶徳孝一実行委員長

采女真弓会長

▶ ロータリー歌斉唱 : 「我らの生業」
▶ 四つのテスト唱和 : 安中利夫さん
▶ ゲスト: 慶徳孝一様　大川原利信様　川島忠様　伊藤重幸様
　　　　  柳沼康之様 ( 郡山安積RC)

第19回例会  第 1062回例会  令和元年12月 11日 ( 水 )


